
経営協議会の外部委員からの意見を法人運営の改善に活用した、主な取組事例 
（平成 23 年度） 

外部委員からの意見         取組事例         

大学院博士課程の改組に際して、大学の特色

である「光」を埋没しないようにしていただ

きたい。 

現行の４専攻から１専攻になった後も「光」

について、研究分野として引き続き取り組ん

でいくこととした。 

治験中核病院はネットワークとして実用化

されていないため、臨床試験ネットワークの

構築はとても重要である。 

「とおとうみ臨床試験ネットワーク」を設立

したことで真に機能したネットワークを構築

していくこととした。 

地域貢献として行っていることを学外に広

報していくことで、共同研究も増えてくるの

ではないか。 
一般の人が理解できるように広報を定期的

に実施してはどうか。 

広報担当職員が中心となり、情報発信をして

いる。さらに、広報内容・方法等を検討する

こととした。 

危機管理体制で病院間の連携を目指すこと

は非常に良いことである。 
県内医療上の危機管理体制の連携を確立する

ため、平成 24 年度に新たな取り組みとして、

緊急被ばく対策や県西部地区の病院間医療連

携を一層推進していくこととした。 

 


